
北栄町シルバー人材センター総会 

 

本日は、総会の開催、誠におめでとうございます。 

先ほどは、会員表彰を受賞されました皆様、誠におめでとうございました。今後も

センターの発展のため、ご尽力いただければと思います。 

日頃は、日置理事長さんをはじめ、会員の皆様方には、センターの活動をとおし、

北栄町の発展のため、ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

新型コロナウイルス感染症の影響は未だに続いております。コロナ禍で町の行事

もそうですが、みなさんの活動も中止や縮小を余儀なくされたところがあると思い

ます。しかしながら、このコロナ禍でも、これまでの豊かな経験を生かし、ワクチ

ン接種会場の関連業務などを行っているシルバー人材センターもあるようです。で

きることを探すということだと思います。 

さて、現在、北栄町の高齢化率は、36％です。この数値は、県内では低い方（若い

方）でありますが、2040年には、40％と推計されております。高齢者の方々が地域を

支えるあるいは地域で果たす役割は、今後ますます重要となるとともに、センターへ

の期待もより大きくなってくると思われます。 

皆様方におかれましては、今後も、培われた知識、経験、技能を生かし、幅広い活

動により、ご自分の生き甲斐はもとより、センターのいろいろな事業を通し、社会貢

献に励んでいただきたいと思います。 

終わりに、北栄町シルバー人材センターの益々のご発展とご出席の皆様のご健勝、

ご多幸をお祈り申し上げ、また、町としましても出来る限りの支援をお約束し、お祝

いの言葉とさせていただきます。  

 

                    

令和 4年 5 月 16 日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


